



NO HABLEMOS POR FAVOR. Duisburg, Alemania, julio 11. Parecer una discusión en la cual nadie gana, dos osos café Kodiak juguetean en el estanque del zoológico de Duisburg. Fueron fotografiados recientemente en un día caluroso. (Cable-foto AP).

### A CEE Interesa Conferencia de Paz en Medio Oriente

GINEBRA, julio 11 (EFE).— El Ministro danés de Asuntos Exteriores, Uffe Elleman-Jensen, cuyo país ejerce la presidencia de la CEE, se entrevistó hoy, por separado, con su colega israelí, Shimon Peres, y con el Presidente de Egipto, Hosni Mubarak, con la posibilidad

de una conferencia de paz para Oriente Medio como centro.

Elleman-Jensen había solicitado en nombre de la Comunidad Económica Europea (CEE) una información personal sobre el desarrollo de la entrevista que

—Favor pase a la página 15.

### Controla Túneles Bajo su Embajada en URSS Dice EU.

WASHINGTON, julio 11 (EFE).— Varios túneles, que existen bajo la nueva embajada norteamericana en Moscú, son "controlados e inspeccionados" con regu-

laridad por expertos estadounidenses porque representan una "amenaza potencial de seguridad", dijo hoy el Departamento de Estado.

El portavoz de dicho departamento, Charles Redman, dijo que Estados Unidos estaba al tanto de la existencia de los túneles antes de 1979, cuando se inició la construcción de la embajada, que fue suspendida en 1985 tras el descubrimiento de sistemas de escucha en paredes, techos y vigas colocados por los servicios soviéticos de espionaje.

El "Washington Times" informó hoy del descubrimiento de los túneles que —señala— parecen formar parte del complejo sistema de escucha del "KGB", precisando que el mayor de ellos llega hasta una iglesia abandonada que, según sospechan expertos norteamericanos en seguridad, es un centro clave de la operación de escucha.



PRESENTADO. Washington, julio 11. Arthur Liman, jefe del Comité del Senado en el escándalo Irán-Contras, es presentado en el Capitolio. (Cable-foto AP).

## Campaña Mundial para Librar el Mar de Armas Atómicas

LONDRES, julio 11 (DPA).— La organización ecologista internacional "Greenpeace" lanzó hoy una campaña mundial para declarar los mares zona libre de armas atómicas.

Un tercio de las armas nucleares y más de 500 reactores atómicos están estacionados en barcos, declaró hoy en Londres un portavoz de "Greenpeace".

"Nos encontramos —enfático— ante una carrera atómica en los mares".

La nueva campaña de "Greenpeace", lanzada en el segundo aniversario del hundimiento del "Rain-



NUEVO JEFE. Base Aérea de Palmerola, Honduras, julio 11. El coronel Charles A. Carlton (Der.), asume la jefatura de la Base Aérea de Palmerola, principal centro de operaciones militares de Estados Unidos en Centroamérica. (Cable-foto AP).

### En Londres Usuarios Critican Compañía Teléfonos al Nacionalizarla

LONDRES, julio 11 (EFE).— La compañía telefónica británica, BT, el peor servicio público del Reino Unido, según una encuesta de opinión, recibió hoy un nuevo ataque de los usuarios, que afirman que funciona peor desde

que fue privatizada. Según un informe divulgado hoy por el Consejo Nacional de Consumidores, la mayor parte de los británicos está menos satisfecha ahora con el servicio de British Telecom.

—Favor pase a la página 11.

## 16 Países OTAN Presentan Plan Seguridad en Viena

VIENA, julio 11 (EFE).— Los 16 países de la OTAN presentaron hoy en la Conferencia sobre Seguridad y Cooperación en Europa (CSCE) de Viena una propuesta conjunta sobre seguridad militar.

La OTAN propone, por una parte, continuar dentro de la CSCE el proceso iniciado en Estocolmo con la conferencia sobre seguridad y medidas creadoras de confianza, y, por otra, entablar negociaciones de desarme convencional en toda Europa de blo-

que a bloque.

La iniciativa de la Alianza Atlántica se basa, en su primer punto, en el documento final de la conferencia de Madrid que exponía la necesidad de construir y ampliar un proceso como el que se inició en Estocolmo, para crear en Europa medidas de seguridad y de confianza.

Las negociaciones de desarme convencional deben llevarse en cambio,

—Favor pase a la página 11.

### Millones de Niños Sufren por Guerras en Africa

NAIROBI, julio 11 (DPA).— Millones de niños africanos sufren hoy por guerras civiles y lucha de rebeldes en todo el continente. Disonancias armadas en 13 países africanos ocasionan no sólo la muerte directa de niños, sino que

son causa de escasez de alimentos y de dificultades de transporte de la ayuda debida en países como Mozambique, Angola y Sudán.

Las guerras destruyen además los centros escolares y sanitarios, desgarran las familias y causan graves problemas anímicos a niños, como se señaló en la inauguración de una conferencia de siete días en Nairobi de la Organización de la ONU de Ayuda a la Infancia (UNICEF) sobre la "situación de los niños en

—Favor pase a la página 11.

### Reducen Reintegro de Café en Colombia

BOGOTÁ, julio 11 (DPA).— El reintegro cafetero —o precio mínimo de exportación del café colombiano— fue reducido en 10 centavos de dólar por libra. En consecuencia, a partir de hoy el nuevo reintegro es de 155.83 dólares por saco de 70 kilos que se exporte.

Equivale a 1.10 dólares por libra en el mercado externo, precio que se situaba en 1.20 dóla-

—Favor pase a la página 15.

### Erosión en Suelo Español Daña 27 Millones Hectáreas

VALENCIA (España), julio 11 (EFE).— Alrededor de 27 millones de hectáreas del suelo español están afectadas por un proceso de erosión alarmante, dijo hoy a EFE Francisco López Bermúdez, catedrático de geografía física de la Universidad de Murcia (sureste de España).

López Bermúdez intervino en las Jornadas sobre "estrategias contra desertificación en la Europa Mediterránea".

organizadas por la Comisión de la CEE, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y el gobierno regional de Valencia (este Español), que fueron clausuradas ayer en la capital valenciana.

Científicos e investigadores europeos y norteamericanos han debatido durante tres días los problemas de la desertización en la Europa mediterránea y sub-

—Favor pase a la página 15.



HERIDO. Panamá, julio 11. Hombre fue herido por un escopetazo es ayudado por compañeros, después de violentas manifestaciones anti gubernamentales, en las cuales salieron heridas 9 personas. (Reuter).